

## **BAB VI**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan kepada partisipan ibu hamil, maka didapatkan 4 (empat) tema terkait persepsi ibu hamil tentang vaksin COVID-19 di wilayah kerja Puskesmas Pauh Kota Padang tahun 2022 didapatkan bahwa persepsi ibu hamil terkait vaksin COVID-19 negative, dengan tema sebagai berikut: Pengetahuan ibu hamil tentang vaksin COVID-19, dimana didapatkan pengetahuan ibu hamil tentang manfaat dan tujuan vaksin COVID-19 dan sumber informasi ibu hamil terkait vaksin COVID-19 beragam. Pendapat ibu hamil terkait vaksin COVID-19, dimana didapatkan pendapat ibu hamil terkait vaksin COVID-19 setuju untuk melakukan vaksin dan tidak setuju melakukan vaksin. Dukungan sosial terhadap vaksin COVID-19 pada ibu hamil, dimana didapatkan dukungan suami mempengaruhi vaksinasi pada ibu hamil. Dan harapan ibu hamil pada pemerintah terkait vaksinasi COVID-19, dimana didapatkan harapan ibu hamil terhadap kebijakan pemerintah terkait vaksinasi COVID-19 pada ibu hamil.

## **B. Saran**

Temuan dalam penelitian ini memiliki beberapa saran bagi peneliti selanjutnya, dan pemerintah atau instansi yang terkait, saran dari setiap komponen tersebut dapat dijelaskan sebagai berikut:

### **1. Bagi Pendidikan Keperawatan**

Sebagai referensi, menambah bahan materi terkait topik COVID-19 pada ibu hamil, pada mata kuliah keperawatan maternitas.

### **2. Bagi Peneliti Selanjutnya.**

Perlu penelitian lebih lanjut terkait persepsi ibu hamil terkait vaksin COVID-19 dengan melakukan penggalan lebih dalam untuk aspek persepsi dan persepsi secara keseluruhan serta pengetahuan ibu hamil terkait vaksin COVID-19 cukup sehingga mau melakukan vaksin COVID-19, yaitu di wilayah kerja Puskesmas Pauh Kota Padang.

### **3. Bagi Peneliti**

Hasil penelitian ini memberikan pelajaran bagi peneliti agar peneliti lebih memahami penelitian yang dilakukan sehingga data yang didapatkan lebih dalam dan kompleks.

### **4. Bagi Puskesmas**

Hasil penelitian ini dapat dijadikan masukan dan saran bagi pihak puskesmas dalam pelaksanaan program vaksinasi COVID-19 pada ibu hamil.